

Brembo lance son deuxième hackathon



- **L'inscription au deuxième hackathon organisé par Brembo est désormais ouverte**
- **L'événement encourage la recherche de nouvelles solutions en dehors des processus d'innovation traditionnels, conformément à la vision de Brembo : « Turning Energy into Inspiration »**

Brembo, l'un des leaders mondiaux dans le domaine des technologies de freinage innovantes pour les véhicules automobiles, organise son deuxième BREMBO HACKATHON, du 13 au 15 octobre 2023, au Brembo Inspiration Lab de Sunnyvale, en Californie.

« Le Brembo Hackathon réunit les esprits les plus brillants de la Silicon Valley afin de contribuer à l'innovation de solutions commercialement viables », a déclaré Daniele Schillaci, CEO de Brembo. « Dans un paysage automobile en constante évolution, des solutions émergent pour relever des défis dans tous les domaines, et les gagnants de cet événement seront à la hauteur de la mission de Brembo d'être un fournisseur de solutions. Quel meilleur endroit pour accueillir cet événement que notre

Inspiration Lab, où, comme ces participants, nous défions chaque jour ce qu'il est possible de faire avec la technologie. »

Downloads

Communiqué de presse en anglais (english)

